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Тенденции развития конкурентного права и антимонопольного процесса
В статье исследуются основные изменения антимонопольного законодательства. Анализу подвергнуты различные 

аспекты материального и процессуального антимонопольного законодательства. Обозначены ключевые события в 
становлении конкурентного права как самостоятельной научной специальности. Выделены основные направления 
дальнейшего совершенствования антимонопольного законодательства.
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Tendencies of the Development of Competition Law and the Antimonopoly Procedure
The article examines the main changes in the Antimonopoly legislation. Various aspects of material and procedural antitrust 

legislation are analyzed. The key events in the formation of competition law as an independent scientific specialty are identified. 
The main directions of further improvement of the Antimonopoly legislation are allocated.
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